



温かなご厚意に
感謝申し上げます



美山特養ホーム・美山ホーム
施設長 濱岡 武

令和6年度が目前となり、美山ホームでも事業計画と予算が定まりました。新年度は介護報酬の改定が段階的に進められ、更に介護保険制度の見直しにより施設運営の在り方も深化が求められ、BCP等の安全対策、人権擁護への取り組み、職員の資質向上と待遇改善などその内容は多岐にわたります。

限りある予算を優先度に準じて割り当てることは大変ですが、利用者様がより快適に美山ホームでお過ごしいただくこと、また、そこで働く職員の満足度向上に少しでも貢献できればとの思いで試行錯誤しています。

こうした予算立てをしている最中、近隣の団体である浄土宗神奈川教区寺庭婦人会様より備品ご寄贈のお申し出がありました。大変貴重なご厚意でしたので職員ともよく話し合い、利用者様が日向ぼっこの時に使用できる長ベンチをお願いすることにしました。ベンチを使つた方からは、「今までカートの椅子に座つてたけどどこつちの方が丈夫でいいね」とのお声も聞かれていますので、今後は長持ちするようよく手入れをして使用して参ります。どうもありがとうございました。

結びになりますが、新年度も美山ホームが地域の皆様に信頼を寄せていただけるよう、適正な施設運営をして参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。